

LA PAZ MÁS DURADERA ES LA QUE SE BASA EN LA SOLIDARIDAD

A lo largo de la historia las personas hemos aprendido a organizar la convivencia y a resolver nuestros mediante normas. Esas normas tienen diversas fuentes: nuestras costumbres, nuestras creencias religiosas y elaboradas en el Parlamento a través de representantes elegidos democráticamente entre todos los ciudadanos.

En las sociedades plurales y diversas como la nuestra, el respeto y la son imprescindibles. La Declaración Universal de los Derechos Humanos de 1948,nuestra Constitución de 1978 y el resto de nuestras leyes garantizan la de cada uno a tener sus creencias, ideologías y puntos de vista particulares.

Lo que más ayuda a nuestra convivencia es nuestra capacidad para entenderlos y Ya lo demostró Jesús de Nazaret hace 2000 años y otros grandes personajes más recientes como Gandhi. Ser capaces de dialogar con personas diferentes e incluso con quienes se oponen a nosotros es algo muy difícil pero necesario para los retos de la convivencia diaria y para los conflictos a gran escala. Si somos capaces de escuchar con paciencia y los puntos de vista de los demás, las soluciones aparecerán. Por eso hay que evitar el que solo acepta el propio interés y trata de conseguirlo a la fuerza frente a otros.

Hemos tenido que padecer muchas guerras en Europa y en nuestro propio país para aprender a superar nuestras rivalidades y fanatismos. Nuestra guerra civil española y las dos guerras mundiales sufridas durante el siglo XX deberían ser suficiente para no volver a caer en los mismos errores. Desde la fundación de la Unión Europea llevamos uno de los períodos de paz y más largos de nuestra historia.

La Unión Europea y nuestra Constitución se fundamentan en el respeto a la y sobre todo en la entre naciones y regiones.¿Cómo se ha conseguido esto?.¿De dónde sale el dinero con el que se pagan en España todos los Servicios Públicos como Sanidad, Educación, Becas ... ? ¿Y de dónde obtiene la UE los fondos para financiar obras públicas y ayudas para los sectores más necesitados de los países con renta más baja?.

Todo ese dinero procede de los impuestos que pagamos los ciudadanos. Especialmente los impuestos directos como el IRPF que son y Los que más tienen, más pagan. Y con ese dinero se financian los Servicios Públicos y ayudas para todos los ciudadanos, atendiendo de manera especial a los que tienen menos medios con Becas, ayudas sociales ...

También existen los impuestos....., que no son proporcionales, sino que los pagan por igual todos los ciudadanos cuando compran determinados productos o contratan servicios que se pagan con..... Es lo que en España se llama el IVA (Impuesto sobre el Valor Añadido). En Canarias se denomina IGIC (Impuesto General Indirecto de Canarias), que es más bajo que en la Península para compensary el tener que traer mediante transporte marítimo y aéreo los productos que consumimos habitualmente y que si no serían más caros que allá.

Todos estos impuestos, tanto los directos como los indirectos, son obligatorios y se sancionan legalmente los a la entidad recaudadora de Hacienda, que proporciona al Estado los fondos para pagar todos los gastos comunes.

También sigue siendo habitual ayudar voluntariamente a los más necesitados,como hace tiempo. Puede hacerse de forma individual mediante que damos directamente a personas que vemos que tienen necesidad. Pero ese método no siempre es fiable porque a veces desconocemos a quien nos pide ayuda y si la necesita o va a usarla adecuadamente.

También podemos hacerlo colaborando con ONGs. Existen muchas de estas Organizaciones no Gubernamentales que atienden diversos fines benéficos. Se financian con de ciudadanos. Algunas pertenecen a la Iglesia, como Cáritas, Manos Unidas, Intermon ... Otras también conocidas son Cruz Roja, Médicos sin Fronteras... En estas ONGs hay que colaboran con su trabajo a tiempo parcial o esporádico. Los destinatarios de las ayudas también son ciudadanos de fuera de España y de la UE. Así también se extiende la solidaridad a otros países.

LIMOSNAS, VOLUNTARIOS, LIBERTAD, LECCIÓN, FRAUDES, DIVERSIDAD, EMPATÍA, DONACIONES , LEYES ,COLABORA , INDIRECTOS , CONFLICTOS, FANATISMO, PROPORCIONALES, TOLERANCIA, DISTANCIA, PROSPERIDAD, SOLIDARIDAD, PROGRESIVOS, FACTURAS,